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平成２４年度臨時障害者支援センター運営委員会 議事録 

 

■開催日：平成２４年５月２２日（火）午前１０時３０分～１１時３０分 

■場所：横浜市健康福祉総合センター ８階会議室８F 

■出席者：委員１４名 

茨木委員・横田委員・狩野委員・島田委員・渋谷委員・永田委員 

八島委員・長谷山委員・下山委員・佐藤委員・三橋委員・室津委員 

鎌田委員・小長谷委員 

     （総数１６名） 

     オブザーバー横浜市２名 

 

■次第 

（米山管理課長） 

 平成２４年度臨時障害者支援センター運営委員会は、設置要綱第７条に定める定足数１１名に達している

ので、有効に成立している。 

 沼尾センター長の急逝に伴い、ご挨拶をセンター長職務代理者の三橋委員にお願いしたい。 

 

（三橋センター長職務代理者よりあいさつ） 

 沼尾センター長とは、前日までお元気な姿を拝見しお話をさせていただいていたので驚いている。 

センター長のお人柄をしのび全員で黙とうをささげたい。 

  

（米山管理課長） 

 資料に基づき委員の任期について説明。 

今年度より２年委員を務めていただく委員の皆さまに自己紹介をお願い。 

 

（各委員より自己紹介） 

 次第裏面名簿に基づき自己紹介。 

長谷山委員、下山委員、鎌田委員、佐藤委員、室津委員、茨木委員、横田委員、島田委員、狩野委員、 

八島委員、永田委員、渋谷委員、小長谷委員 

 

（芳賀常務理事あいさつ） 

 

（事務局員の異動による自己紹介） 

 別紙配布資料に基づき自己紹介。 

 

 

 



 2 

（米山管理課長） 

 本来であれば、議事進行を谷口委員長にお願いをするところだが、体調不良でご欠席のため、本日は議長

を委員長職務代理者の茨木委員にお願いする。 

 

○協議事項 

１ 委員長及び委員長職務代理者の選任について 

（米山管理課長） 

 資料１に基づき説明 

 

（茨木議長） 

 新たに委嘱された委員の中から委員長の選出ということだがいかがか。 

 

（島田委員） 

 再任でお願いしたい。 

 

（茨木議長） 

 島田委員より谷口委員再任のお声があがりましたが、他にどなたかご推薦等はいかがか。 

 

（茨木議長） 

 他にご推薦等がないようなので、谷口委員へ委員長をお願いすることでよいか。 

 

（一同） 

 了承。 

 

（茨木議長） 

 次に委員長の職務代理者の選出についてだが、『委員長が指名する』となっている。今回は委員長が欠席

だが、事務局の考えはいかがか。 

 

（米山管理課長） 

 本日の委員会終了後、谷口委員長に委員長決定を伝え、職務代理者について指名していただく。職務代理

者には委員長より指名のあったことを伝え了解を得る。委員の皆さまには、次回６月１１日の第１回運営委

員会で報告をさせていただきたい。 

 

 

２ 次期横浜市社会福祉協議会障害者支援センター担当理事候補者の推薦について 

（米山管理課長） 

 資料２に基づき説明 
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（茨木議長） 

 どなたかご推薦はあるか。 

 

（茨木議長） 

 谷口委員長より、手紙を預かっている。ここで拝読させていいただきたい。（拝読） 

 

（茨木議長） 

 谷口委員長からは、横浜中央法律事務所の森和雄弁護士にお願いできないかというご意見をいただいてい

るが、他の皆さまのご意見はいかがか。 

 

（三橋委員） 

 森和雄先生は適任だと思う。障害の分野について幅広い視野でみてくださり、相談に対しても理にかなっ

た回答をしてくださる。私も推薦したい。 

 

（下山委員） 

 もう少しくわしく人となりをお伺いしたい。 

 

（小嶋次長） 

 森弁護士は、支援センターの前身である在援協で人権擁護事業がスタートしたとき以来２０年間にわたり、

その相談員として障害者の人権に関する相談に従事されてこられた方である。また、在援協は２０００年の

成年後見制度成立時、障害者の身上監護の機能に関する研究会を発足させたが、その委員としてもご活躍さ

れた。６０歳である。後ほど、在援協３０周年記念誌に投稿頂いたものがあるので配布させて頂きたい。 

 

（横田委員） 

 谷口先生のご推薦もあるので、結構だと思うが、障害者自身の自己決定権、障害者の生活を守ることを中

心に考えてきた、そういったことについての理解が必要である。家族などでも当事者の意思と違うことをす

ることもあり、後見人についても同様の心配がある。その点を森弁護士がよく理解をしてくださる方であれ

ば、お願いしてもよいと思う。 

 

（小嶋次長） 

 障害者のご意志に添って活動をされてきた弁護士であると考えている。 

 

（茨木議長） 

 今、障害者の人権に関する法律も検討されている中、障害者の人権確立にむけ、法的な視点も含めて支援

センターの舵取りをして頂くことはたいへん重要かと考える。今後のご活躍を期待したい。 
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（茨木議長） 

 他にご意見等がなければ、次期横浜市社会福祉協議会障害者支援センター担当理事候補者は横浜中央法律

事務所の森和雄弁護士にお願いすることでいかが。 

 

（一同） 

 了承 

 

（茨木議長） 

 それでは次期横浜市社会福祉協議会障害者支援センター担当理事は、この運営委員会から森和雄弁護士を

推薦ということで決定する。 

 その他いかがか。 

 

（米山管理課長） 

 ５月３１日午後６時より沼尾センター長を送る会を開催する。ご都合つく方は、ご参席いただきたい。 

 

（閉会） 

 

 

次回  ６月１１日 月曜日 午後２時～（第１回運営委員会） 


